

矢部清流学園 学園だより

善遊善学

敬愛・・・人を大切にする子ども

克己・・・粘り強く取り組む子ども

創造・・・主体的に活動する子ども

令和2年度

10月23日

第17号

編集責任者 山口 浩史

スポーツ集会で「Enjoy Yabe!」達成しました！

10月18日(日)に、スポーツ集会を行いました。「Enjoy Yabe!」は、清流会の皆さんが「ふれあい運動会」のために準備していたスローガンで、「矢部清流学園の子どもたちだけでなく、矢部地区に住む全ての皆さんに楽しんでもらいたい」という思いがこもっていました。清流会種目「柚っ子の絆」では、地域の皆さんにも参加していただき、大いに盛り上がりました。2時間程度に縮小しましたが、善遊科の子どもたちのかっこいいダンスや来入児の8名の園児が、かわいく「はとぽっぽ」を踊る姿に会場全体が温かい雰囲気になりました。矢部清流学園の子どもたちが、頑張っている姿をご観覧いただき、スポーツ集会スローガンの「Enjoy Yabe!」を地域の皆様と共に達成できたことに感謝申し上げます。

また、テント等の後片付けにご協力いただき、ありがとうございました。



ゆいのもりふれあい田んぼで稲刈りを体験しました！

10月15日(木)に「ゆいのもりふれあい田んぼ」で1・2年生が矢部保育園の年長さんと一緒に老人クラブの皆様にご指導いただきながら稲刈り体験を行いました。2年生になると稲刈り体験も3年目で、鎌の使い方も上手にできていました。刈った稲を束ね、わらを燃やして結ぶ作業に苦労していましたが、老人クラブのみなさんに教えていただき、上手にできるようになりました。お礼の言葉を言った後、みんなでダンスを披露してたくさん拍手をいただきました。残念ながら田植えができませんでしたが、稲刈りができて子どもたちは大喜びでした。

自分たちが刈り取ったお米を食べる日を楽しみにしているようです。



サザンクス筑後で後期課程の合唱を披露しました！

10月21日(水)にサザンクス筑後で八女地区連合音楽会が開催されました。感染防止のため、保護者の皆様に観覧していただくことはできませんでしたが、後期課程の子どもたち15名が素晴らしいハーモニーを響かせてくれました。

25日(日)の学習発表会で、保護者や地域の皆さんにも披露します。矢部清流学園の子どもたちの歌声は、素敵だなと感じています。



9学年が親子で植樹をしてくれました！

7月の豪雨で流されていた矢部清流学園前の植え込みを学年PTA活動として9学年親子で整備していただきました。矢部まつりが中止になったことで、緑化事業の予算を矢部支所から工面していただき、園芸用の土や肥料、ツツジの苗木をいただくことができました。そこで、10月18日(日)のスポーツ集会終了後に植え込みの整備とツツジの植樹を行いました。

矢部清流学園最上級生の年にコロナ禍で、いろいろな行事が中止や縮小されていますが、9年生にとっては、今回ツツジを植えたことで、卒業後も矢部清流学園を彩ってくれる記念の植樹となりました。

スポーツ集会後のお疲れのところ、作業していただいた9年生と保護者の皆様、予算をいただいた矢部支所の皆様に矢部清流学園として感謝申し上げます。



K・Tさんからお米をいただきました！

先日、K・Tさんから新米30Kgをいただきました。10月14日(水)の給食から子どもたちに提供しました。子どもたちは、矢部でとれた新米のおいしさに笑顔いっぱいの給食となりました。

子どもたちの感想を一部紹介します。

○今日は新米をありがとうございました。給食の魚とも相性がよくて、おいしかったです。

もちろんそのまま食べてもおいしかったです。たくさんいただいたと聞いて嬉しかったです。本当にありがとうございました。(3年生)

○給食のお米、ありがとうございました。そのお米は、もちもちしていたし、いい香りでした。だから私は、そのお米がすごくおいしかったです。最後に私は、またそのお米を食べたいなあと思いました。(4年生)

